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REQUERIMENTO D E S P A C H O

000076 EMENTA:

REQUER INFORMAÇõES SOBRE A INSTALAÇÃO DE

SINALIZAÇÃO SEMAFÓRICA NA LAGOINHA.

SENHOR PRESIDENTE

Somos procurados diariamente por diversos munícipes que
relatam o enorme caos que é o trânsito na rua Niterói, especialmente no
cruzamento com a avenida Leão XIII.

No local, que deveria existir uma sinalização mais eficiente,
ainda não está efetivada o prolongamento da avenida Leão XIII, sendo utilizado
como estacionamento de um supermercado.

Ademais, o enorme número de veículos que transitam pelas
referidas vias, oriundos das dezenas de condomínios que existem no entorno,
bem como das grandes empresas, escolas e supermercados instalados na
região, se encontram naquele cruzamento, causando enorme
congestionamento,

Como se não bastasse, os pedestres precisam cruzar as vias
em meio aos carros, motos, ônibus e caminhões, que normalmente não
respeitam a preferência que legalmente devem dar aos pedestres, colocando a
integridade física e a vida destes em perigo.

Já foi realizado protocolo sob o nº 2017 120.404 7.

Diante do exposto,
REQUEREMOS, na forma regimental, que seja oficiado ao

Excelentíssimo Prefeito Duarte Nogueira, para que, no prazo legal, nos preste as
seguintes informações:



Estado de São Paulo

. Já existem estudos para a implantaçãode semáforo no local mencionado?

. A Transerp entende que se faz necessário um semáforo no local?

. Qual o custo para se colocar e manter um semáforo?

. Existe previsão para a realização de obras de prolongamento da avenida
Leão XIII, no local onde está instalado o estacionamento de um
supermercado?

Sala das sessões, lº eve eiro de 2018.

ORLA O PESOTI
Vereador - PDT


